

Prodi Teknik Kimia Unimal Laksanakan International Guest Lecture



Dr Rafidah saat memberikan kuliah kepada dosen dan mahasiswa Prodi Teknik Kimia Unimal. Foto : Ist

UNIMALNEWS | Lhokseumawe - Program Studi Teknik Kimia Universitas Malikussaleh mengadakan *International Guest Lecture* secara luring dengan pemateri Dr. Rafidah binti Othman, Head of MBA Program University Teknologi Malaysia (UTM). Kegiatan itu dilaksanakan di Kampus Bukit Indah, Lhokseumawe, Kamis (23/11/2023).

Dari rilis yang diterima *Unimalnews* disebutkan *International Guest Lecture* ini dihadiri oleh sekitar 90 orang mahasiswa Teknik Kimia dan beberapa orang dosen. Kegiatan ini merupakan salah satu aktivitas untuk meningkatkan pengetahuan dan wawasan mahasiswa Teknik Kimia agar dapat berfikir global sehingga mampu mengupgrade diri untuk persiapan terjun ke dunia kerja.

Dalam kuliah tamu Dr Rafidah memperkenalkan suasana pembelajaran di UTM secara menyeluruh termasuk program program yang tersedia, fasilitas, inovasi pembelajaran yang dilakukan. Ia juga menyampaikan suasana akademik yang dibangun kampus teknik di Malaysia tersebut. "UTM merupakan salah satu universitas yang termaju dan terbesar di Malaysia saat ini di bidang teknologi," ujarnya mempromosikan.

Dalam penjelasannya Rafidah menyebutkan mahasiswa tidak bisa fokus hanya pada satu topik keilmuan tapi harus mampu meramu ilmu (*multidisciplinary*) menjadi hal-hal yang bermanfaat dan dapat diaplikasikan oleh masyarakat langsung. Tujuan pengetahuan harus bisa diadopsi sehingga mempunyai nilai membantu terutama bagi masyarakat miskin.

Dalam ceramahnya Dr Rafidah menyatakan Universiti Teknologi Malaysia (UTM) saat ini telah mengembangkan kotak pengembangbiakan kelulut yang inovatif, yaitu Bee Modular UTM, yang bertujuan menyelesaikan tantangan industri dalam peternakan lebah. Bee Modular UTM dibuat berdasarkan standar bio-security yang sangat aman dan beton yang diformulasikan secara khusus dengan masa pakai minimum 10 tahun. Alat ini sudah disediakan kepada masyarakat untuk langsung dimanfaatkan untuk meningkatkan pendapatan mereka terutama masyarakat rentan seperti orang tua tunggal, kaum difabel, dll.

Salah seorang dosen peserta seminar, Dr Muhammad menyatakan bahwa kuliah tamu internasional ini memberikan banyak motivasi dan wawasan di kalangan sivitas akademika Unimal. "Bagi saya praktik multidisiplin dan koneksi dari beragam penelitian menjadi produk aplikatif sangat diperlukan, termasuk bagi dosen Teknik Kimia," pungkas mantan Dekan Fakultas Teknik itu [tkf]

Tanggal: 26 November 2023

Post by: [kemal](#)

Kategori: [News](#), [Eureka](#),

Tags: [Teknik Unimal](#), [International Conference](#),